



La USAL se sitúa a la cabeza en actividades de voluntariado

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca (USAL) fue la que más actividades de voluntariado realizó en Castilla y León en 2014, con más de 40 proyectos. Le siguieron la Universidad de Burgos y la Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC).

Así se desprende del III Estudio sobre Voluntariado Universitario realizado por la Fundación Mutua Madrileña, con motivo de los III Premios al Voluntariado Universitario. Esta iniciativa quiere reconocer, apoyar e impulsar la labor solidaria de los jóvenes universitarios en nuestro país.

Las acciones de voluntariado en el ámbito universitario crecieron el año pasado en la Comunidad y son cada vez más los alumnos que se implican en estas tareas. En cuanto al perfil, son mayoritariamente estudiantes de Ciencias Sociales (66%) y Ciencias de la Salud (34%), informa Europa Press.

Los proyectos con niños, personas con discapacidad y los enfocados a la cooperación al desarrollo se mantienen a la cabeza de las acciones solidarias en esta comunidad. Por último, si bien la mayor de los proyectos se llevan a cabo en España, los estudiantes de las universidades castellanoleonesas también se inclinan por ayudar a los más desfavorecidos fuera de nuestras fronteras, fundamentalmente en Latinoamérica y África.